

La rentrée 2023



C'est la rentrée, la classe de Grande-Section / CP travaille sur l'album de « Splat le chat »

Nous, les grandes sections, jouons avec les lettres pour faire la différence entre chiffres et lettres.



Après deux mois de vacances, nous savons toujours écrire notre prénom.

Ici nous nous entraînons dans les différentes écritures. Le plus difficile est d'apprendre à chuchoter pour ne pas déranger les CP.



Le lundi matin, les grandes sections commencent les ateliers en art plastique avec Marjorie.



Les autres jours, ce sont les CP qui utilisent la colle, les ciseaux, la peinture. Pendant 4 semaines nous travaillerons sur le chat et Splat le chat.



Thierry travaille avec un groupe de CP, Marjorie travaille avec un groupe de grande section, il y a un groupe de CP qui travaille en autonomie et un autre groupe de grande section qui fait des ateliers. Pas de panique, tout le monde sait ce qu'il a à faire, et nous on termine tranquillement ! Nous prenons le rythme.



Pendant les activités autonomes, il est possible d'aider les autres. Ici, c'est un travail d'observation où il faut rechercher des détails dans le dessin.

Il fait beau, nous en profitons pour travailler dehors.





Nous aimons bien travailler dehors car nous pouvons parler sans déranger les autres. Ici, nous devons trier des jetons pour repérer ceux qui sont ouverts au dessus.

Une petite bouteille pour éviter que la feuille s'envole avec le vent. Pendant que les CP sont en évaluation, nous colorions tranquillement les lettres que nous avons repérés avec les jetons.

